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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
99627-0850 email jornalinfopovo@gmail.com. O nosso portal de notícias 
é www.jornalpovo.com.br 
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A privatização da Eletrobras (ELET3; 
ELET6) finalmente vai sair do papel com uma 
megaoferta de ações estimada em até R$ 35 
bilhões, a ser realizada até o final da próxima 
semana. E as pessoas físicas poderão par-
ticipar de três formas: por meio da compra 
direta de ações, do investimento via fundos 
de ações comuns, ou utilizando parte do seu 
fundo de garantia (FGTS).

A utilização do FGTS para investir na 
oferta da Eletrobras está prevista na Re-
solução nº 203/2021 do Conselho do Pro-
grama de Parcerias de Investimentos (PPI), 
que estabeleceu as condições da desestati-
zação da companhia.

Vale a pena investir o FGTS na oferta 
da Eletrobras?

A resposta curta e grossa é sim. Primei-
ro porque você não pode dispor livremente 
dos recursos do seu FGTS, que só podem ser 
acessados em situações específicas, ficando 
“presos” na maior parte do tempo; segundo 
porque a rentabilidade do FGTS ainda é bai-
xa, mesmo com o incremento que recebeu 
nos últimos anos.

O Fundo de Garantia do Tempo de Serviço 
foi criado para dar algum amparo ao traba-
lhador em momentos difíceis e só pode ser 
resgatado em situações específicas, como 
demissão sem justa causa, compra da casa 
própria, aposentadoria ou em caso de doença 
grave ou calamidade pública (veja todas as si-
tuações que permitem resgate do FGTS).

Em 2019, o governo passou a oferecer a 
possibilidade também de um saque-aniversá-
rio, de valor bastante restrito, e eventualmen-
te também permite o saque extraordinário de 
valores relativamente baixos, para estimular a 
economia, o que está ocorrendo atualmente.

Entretanto, caso você nunca tenha se 
enquadrado em nenhum dos casos de res-
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gate, provavelmente ainda tem uma 
boa grana no seu fundo de garantia, 
ainda que você tenha efetuado to-
dos os saques-aniversários e extra-
ordinários a que teve direito.

Esses recursos que permanecem 
aplicados no fundo têm apresenta-
do até uma rentabilidade razoável 
desde que o FGTS passou a distri-
buir uma parcela dos seus lucros aos 
trabalhadores, em 2017.

Mesmo assim, o retorno ainda 
tem ficado no limite da reposição da 
inflação nos últimos anos, e corre o 
risco de voltar a ficar abaixo dos prin-
cipais índices de preços depois que 
eles voltaram a explodir.

Veja, o FGTS tem um retorno bási-
co de 3% ao ano mais Taxa Referencial 
(TR), um componente que passou 
anos zerado e só agora, com a Selic 
mais alta, voltou a render alguma coisa 
- mas ainda está bem próximo de zero.

Repare que é um retorno-base bem 
inferior ao da poupança na maior parte 
do tempo, só tendo sido capaz de su-
perar a caderneta quando a Selic este-
ve perto das mínimas históricas - até 
4,25% ao ano, para ser mais exata, o 
que até hoje ocorreu apenas entre fe-
vereiro de 2020 e agosto de 2021, para 
o combate aos efeitos econômicos da 
pandemia de covid-19.

Em tempo: a poupança rende 70% 
da Selic mais TR quando a taxa básica 
é igual ou menor do que 8,5% e 6,17% 
ao ano mais TR quando a Selic supera 
essa marca, o que é o caso, atualmente.

Em adição a esse retorno pífio, des-
de 2017, porém, o fundo de garantia 
tem distribuído parte do seu lucro - ad-
vindo de investimentos variados - aos 
trabalhadores, como forma de melho-
rar essa rentabilidade.

Passo a passo e cronograma
Os trabalhadores que tiverem 

saldo em conta ativa ou inativa no 
FGTS têm de 3 a 8 de junho - da 
próxima sexta até a quarta-feira da 
semana que vem - para fazer suas 

reservas nos Fundos Mútuos de 
Privatização da Eletrobras. A ofer-
ta será concluída no dia 9, quando 
será definido o preço por ação, e os 
papéis começam a ser negociados 
na bolsa no dia 13.

Mas mesmo antes do início do perí-
odo de reservas já é possível ir se pre-
parando. A primeira coisa que você 
deve fazer depois de decidir investir 
seu FGTS na oferta da Eletrobras é es-
colher uma administradora de FMP-
-FGTS Eletrobras - em outras palavras, 
uma instituição financeira por meio 
da qual investir seus recursos.

Até agora, pelo menos 14 institui-
ções financeiras já têm fundos do tipo 
cadastrados junto à CVM, totalizando 
23 fundos, incluindo as modalidades 
específicas para quem vai fazer a mi-
gração de recursos de FMP-FGTS Pe-
trobras ou Vale.

Em seguida, você deverá checar 
o seu saldo disponível para aplica-
ção junto ao FGTS, o que já pode 
ser feito desde o dia 27 de maio, e 
autorizar a instituição escolhida a 
consultá-lo também.

Finalmente, você deve manifestar 
à instituição financeira o seu interesse 
pelo investimento e o valor, para que 

ela possa fazer a reserva dos seus re-
cursos disponíveis no FGTS.

Eis o passo a passo detalhado:
1. Escolha uma instituição fi-

nanceira que ofereça um FMP-F-
GTS Eletrobras

Todos os FMP-FGTS Eletrobras 
são similares. As diferenças são a 
taxa de administração, que varia 
de zero a 0,55% ao ano, a institui-
ção financeira e se o fundo é ou não 
destinado aos recursos migrados 
de outros FMP-FGTS. Quem quiser 
fazer essa migração deverá investir 
na oferta da Eletrobras por meio de 
um FMP-FGTS do tipo “Migração”.

2. Baixe o App FGTS ou compareça 
a uma agência Caixa

Baixe o aplicativo do FGTS no 
seu celular ou compareça a uma 
das agências da Caixa Econômica 
Federal para checar seu saldo no 
fundo de garantia, simular a apli-
cação e autorizar a administradora 
escolhida a consultar e realizar a re-
serva dos valores.

Como investir o FGTS na Eletrobras:  veja o 
passo a passo e saiba se vale a pena

Quem tiver saldo no FGTS 
poderá destinar até metade 
dos recursos à oferta pública de 
ações que privatizará a estatal
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COM AUMENTO DE 
CASOS DE COVID-19, 
Rio volta com 
os centros de 
testagemEnfermeiro do Samu é 

baleado em ataque de 
criminosos durante socorro 
a paciente em favela no Rio

Em coletiva realizada na tar-
de desta quarta-feira, o prefeito 
Eduardo Paes falou a respeito do 
aumento de casos de Covid-19 
na cidade e disse que não im-
plantará medidas restritivas no 
momento, pois o município não 
passa por uma situação "grave". 
A prefeitura, no entanto, vai re-
comendar o uso de máscaras 
para idosos, pessoas com comor-
bidade e crianças nas escolas. E 
também voltará com os centros 
de testagem, inicialmente em 
três locais: Gávea, na Zona Sul, 
Tijuca e Complexo do Alemão, 
ambos na Zona Norte.

— Nas últimas três semanas 
percebemos uma quantida-
de maior de pessoas no nosso 
entorno relatando casos com a 
Covid-19. Temos também nes-
te momento de temperatura 
mais fria mais propensão à Sín-
drome Gripal, que represen-
tam 80% dos casos de pessoas 
que aparecem nas unidades de 
saúde e são testadas. É mais 
adequado que as pessoas com 
alguma comorbidade e idosos 
se protejam mais, vamos suge-
rir que elas utilizem máscaras. 
Vemos alguns surtos surgindo 
em algumas escolas e reco-
mendamos que encaminhem 
as crianças para as escolas com 
máscara — disse o prefeito.

De acordo com a análise atu-
al dos técnicos da prefeitura, o 
aumento de casos de Covid-19 
nesta época do ano já era espe-
rado, como ocorre com outras 
doenças respiratórias. O cresci-
mento nos números nas últimas 
semanas não foi acompanhado 
por mais óbitos ou outros indi-
cadores, como o de mortalidade 
e letalidade. De acordo com os 
dados da prefeitura, a taxa de 
mortos pela doença a cada 100 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA UNIDADE 
CONVENIADA AUTÔNOMA – MÚTUA CARIOCA

Um enfermeiro que trabalha na motolância do Ser-
viço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu) foi 
baleado em um dos tornozelos, na tarde desta quar-
ta-feira (1º), ao entrar no Morro do Adeus, próximo ao 
Complexo do Alemão, na Zona Norte do Rio, para aten-
der um paciente. Segundo Marco Schiavo, diretor do 
Sindicato dos Enfermeiros do Rio de Janeiro (SindEn-
f-RJ), os criminosos alvejaram o profissional da saúde 
quando ele e um colega entravam em um dos acessos 
da comunidade para socorrer uma pessoa.

O profissional, que não teve o nome revelado, foi 
socorrido por motoboys da favela e levado para o 
Hospital municipal Evandro Freire, na Ilha do Go-
vernador, também na Zona Norte. De acordo com a 
Secretaria municipal de Saúde (SMS), o homem foi 
ferido na perna esquerda e deu entrada na unidade 
de saúde da Ilha, onde recebeu atendimento médi-
co e foi liberado ontem mesmo.

O diretor do SindEnf-RJ, contou que o enfermeiro iria 
socorrer um paciente que estava passando mal numa 
casa da comunidade.

— A dupla de enfermeiros, em duas motos, seguia para 
um atendimento no Morro do Adeus após uma pessoa 
solicitar atendimento por telefone na comunidade. Eles 
entravam na localidade com a sirene desligada para pres-
tar atendimentos do Samu, quando os bandidos atiraram 
contra esses trabalhadores, os impedindo de fazer o so-
corro. Durante a confusão, a população disse (aos bandi-
dos) que eles estavam indo atender uma pessoa. Tudo 
isso aconteceu às 16h30 de ontem (quarta) — contou 
Marco Schiavo.

De acordo com o diretor do Sindicato dos En-
fermeiros, o mototaxistas levaram o enfermeiro 
até o hospital. Posteriormente, uma outra equipe 
foi até o local onde o morador precisava de aten-
dimento para prestar o socorro.

O projeto da Motolância tem cerca de 30 motos 
utilizadas pelo Samu em diferentes pontos espalha-
dos pela capital fluminense. Segundo o Sindicato 
dos Enfermeiros, profissionais da categoria sofre-
ram mais de 40 abordagens por criminosos só este 
ano em comunidades do Rio.

— A gente precisa do poder público para dar proteção 
aos servidores da saúde, pois a comunidade precisa de 
atendimento. Precisamos também da colaboração da 
associação de moradores para mostrar que eles estão ali 
para salvar vidas — salienta Schiavo.

mil habitantes despencou de 
241,7 em 2021 para 26,3 neste 
ano. A letalidade, número de 
óbitos por coronavírus entre 
aqueles que testaram positivo, 
reduziu de 5,6% no ano passado 
para 0,4% em 2022.

— A cada 100 pessoas que 
se testam atualmente, 20 são 
positivados para a Covid-19. 
Tem resfriado comum, outros 
vírus respiratórios, alergias 
do período de outono — diz o 
subsecretário de Vigilância em 
Saúde Márcio Garcia.

Os três centros de testagem 
serão implantados no Centro 
Municipal de Saúde (CMS) Pín-
daro de Carvalho Rodrigues, 
na Gávea; CMS Heitor Beltrão, 
na Tijuca; e CMS Zilda Arns, no 
Complexo do Alemão.

Segundo o município, es-
ses foram os locais onde hou-
ve maior alta no número de 
casos da doença em toda a ci-
dade. Nessas unidades, serão 
montadas tendas para refor-
çar o atendimento a pessoas 
com sintomas.

Violência
ATENÇÂO!
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A UNIDADE CONVENIADA AUTÔNOMA – MÚTUA CA-
RIOCA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ: 
XXXXXXXXXXXXXXXX com sede na Estrada dos Bandeirantes, 
2091, Bairro Taquara, Jacarepaguá, CEP 22775-111, Rio de Janei-
ro - RJ, através de sua Diretoria Executiva, devidamente represen-
tada por seu Presidente, CONVOCA através do presente edital, 
todos os associados, para Assembleia Geral Ordinária e Extraor-
dinária, que será realizada em sua sede às XXh00min do dia 17 
de junho 2022, com a seguinte ordem do dia: 1) RENÚNCIA DE 
TODA DIRETORIA EXECUTIVA E ELEIÇÃO DOS CARGOS VA-
GOS, 2) MUDANÇA DE ENDEREÇO E 3) ALTERAÇÃO DO ES-
TATUTO. A Assembleia Geral Extraordinária instalar-se-á em pri-
meira convocação às XXh00min, se presente 1/5 (um quinto) dos 
associados e, em segunda convocação, meia hora após, com a 
qualquer número de associados. Rio de Janeiro, 1º junho de 2022. 
Fabio Luiz Medeiros de Campos Ribeiro - Presidente



JUBILEU DE PLATINA:

rainha Elizabeth II, cujo jubileu de platina 
é celebrado a partir desta quarta-feira, está 
acostumada a bater recordes. Basta dizer 
que, em sete décadas de reinado, a mo-
narca de 96 anos deu a volta ao mundo 42 
vezes. Mas não para por aí. Confira outras 
marcas conquistadas pela rainha.

Longevidade recorde
Elizabeth II reina há 70 anos e 

quase quatro meses, um recorde na história britânica. O 
recorde anterior pertencia à sua tataravó, a rainha Victoria, 
que reinou durante 63 anos, sete meses e dois dias (de 20 
de junho de 1837 até sua morte, em 22 de janeiro de 1901).

Aos 96 anos, a rainha Elizabeth é também a monarca 
reinante mais velha do mundo.

Apenas dois reis reinaram mais tempo que ela, o rei fran-
cês Louis XIV (mais de 72 anos, entre 1643 e 1715) e o rei 
Bhumibol Adulyadej, da Tailândia (70 anos e quatro meses, 
de 9 de junho de 1946 a 13 de outubro de 2016).

Viajante incansável
Como rainha, Elizabeth II visitou mais de 100 países — 

outro recorde para um monarca britânico — e realizou mais 
de 150 visitas a países da Commonwealth. Esteve 22 vezes 
no Canadá, mais que em qualquer outro país, e 13 vezes na 
França, mais que em qualquer outro país europeu.

O Daily Telegraph calculou que ela percorreu o equiva-

Na sacada do Na sacada do 
Palácio de Palácio de 
Buckingham, a Buckingham, a 
rainha Elizabeth II rainha Elizabeth II 
observa festa em observa festa em 
sua homenagem sua homenagem 
— Foto: Daniel — Foto: Daniel 
LEAL/AFPLEAL/AFP

lente a 42 voltas ao mundo antes de parar de viajar ao 
exterior, em novembro de 2015, aos 89 anos.

Sua viagem mais longa pelo exterior durou 168 
dias (de novembro de 1953 a maio de 1954), durante 
a qual visitou 13 países.

Muito ocupada
—Declaro a vocês que toda a minha vida, longa ou curta, 

será dedicada a servi-los —prometeu Elizabeth, ainda prin-
cesa, em seu aniversário de 21 anos.

Durante seu reinado, ela participou de cerca de 21 mil 
atos oficiais, aprovou por "consentimento real" cerca 
de quatro mil projetos de lei e recebeu inúmeros digni-
tários em 112 visitas de Estado. Entre eles, o imperador 
Haile Selassie (Etiópia, 1954), o imperador Hirohito, do 
Japão (1971), o presidente polonês Lech Walesa (1991) e 
o presidente americano Barack Obama (2011).

O Palácio de Buckingham já recebeu mais de 
180 festas no jardim, com a presença total de mais 
de 1,5 milhão de pessoas.

O Instituto de Estudos Pre-
videnciários (Ieprev) proto-
colou no Supremo Tribunal 
Federal (STF) um pedido para 
que o ministro André Men-
donça, ex-ministro da Advo-
cacia-Geral da União (AGU), se 
declare suspeito e impedido 
de votar na ação de "revisão 
da vida toda" no Instituto Na-
cional do Seguro Social (INSS). 
A revisão havia sido aprovada 
pelo STF em plenário virtual 
por 6 votos a 5, cabendo ao 
ministro Alexandre de Moraes 
dar o voto de Minerva. No en-
tanto, oito meses depois de ter 
proferido seu voto na questão, 
o ministro Kassio Nunes Mar-
ques, indicado pelo presiden-

te Jair Bolsonaro ao Supremo, 
assim como Mendonça, pediu 
destaque para que o processo 
fosse levado ao plenário fí-
sico. O presidente é contra a 
'revisão da vida toda'. O julga-
mento não tem data marcada 
para ocorrer.

Na avaliação do Ieprev, o 
INSS possui relação de "clien-
te" com a Advocacia-Geral 
da União, que representa o 
governo na ação em tramita-
ção no Supremo. Na petição, 
o instituto afirma que o STF 
entende que inexiste impedi-
mento de seus membros, que 
faziam parte dos quadros da 
AGU, julgarem processos em 
que a União é parte.

No entanto, este processo 
tem um detalhe: Mendonça 
atuava como ministro da AGU 
quando o processo já possuía 
10 votos juntados, incluindo o 
voto do antigo relator já apo-
sentado, e a União possui in-
teresse na causa, em favor do 
governo.

— Na "revisão da vida toda" 
temos que destacar o interesse 
declarado da União na causa e o 
fato de quando ainda era mem-
bro da AGU o processo já estava 
com seu julgamento iniciado e 
10 votos juntados. Os institutos 
processuais do impedimento 
e suspeição se mostram pre-
sentes. Ressaltamos também a 
questão de ordem levantada no 
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processo, para que seja man-
tido o voto do Ministro Marco 
Aurélio — critica o advogado 
João Badari, do Ieprev.

"Para que ocorra o impedi-
mento do magistrado em jul-
gar a causa o caráter é objetivo, 
sendo estipuladas as suas con-
dições pelo Código de Processo 
Civil e a presunção se faz de for-
ma absoluta, enquanto a sus-

peição tem relação com o sub-
jetivismo do juiz, e a presunção 
é relativa. Em razão do respeito 
a imparcialidade, requer de An-
dré Mendonça a declaração de 
suspeição e impedimento no 
presente tema", diz o Ieprev.

Procurado, o Supremo Tri-
bunal Federal informou que o 
ministro vai se manifestar den-
tro dos autos.

Ministro André Mendonça, ex-AGU e indicado por Bolsonaro ao Supremo, é o Ministro André Mendonça, ex-AGU e indicado por Bolsonaro ao Supremo, é o 
relator da 'revisão da vida toda' Foto: Nelson Jr. / Agência O Globorelator da 'revisão da vida toda' Foto: Nelson Jr. / Agência O Globo
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Casos de investigação:

MP pede prisão e afastamento

por desvio de 
dinheiro

Sexta-Feira 03 de Junho de 2022

DO PRESIDENTE 
DA CÂMARA 
MUNICIPAL
DE MESQUITA

O Ministério Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ) pediu a prisão preventiva do pre-
sidente da Câmara Municipal de Mesquita, 
Saint Clair Esperança Passos, conhecido 
como Sancler Nininho (Pros). Apontado 
como líder de uma quadrilha responsável 
por crimes que envolvem desvio de di-
nheiro público no município da Baixada 
Fluminense, Saint Clair e outras sete pes-
soas ligadas a ele foram denunciados por 
organização criminosa e peculato.

A 3ª Promotoria de Justiça de Investi-
gação Penal Territorial do Núcleo Nova 
Iguaçu apurou que o presidente da Câma-
ra de Mesquita utilizava suas funções para 
estruturar o esquema criminoso. Além da 
prisão, também foi requerido o afastamen-
to de Saint Clair do cargo de vereador e 
presidente da casa. A denúncia foi realiza-
da no dia 5 de maio, e aguarda decisão da 
1ª Vara Criminal Especializada da Capital. 
Procurado, o Tribunal de Justiça ainda não 
informou se a prisão e o afastamento do 
cargo já foram decretados.

Saint Clair e a organização criminosa 
foram apontados em uma série de práticas 
ilegais no município. Uma das atividades 
identificadas pela investigação foi a no-
meação de funcionários fantasmas, na 
qual a remuneração era distribuída entre 
os integrantes da organização.

O presidente da Câmara também lide-
rava um esquema criminoso de apropria-
ção dos valores de indenização pagos a 
funcionários comissionados que eram 
exonerados. De acordo com as investi-
gações, Saint Clair teria atribuído a um 
dos outros sete denunciados, proposi-
talmente, a responsabilidade de emissão 
de cheques do setor financeiro. Identifi-
cado como Hevandro Araújo Menezes, o 

integrante da organização manipu-
lava as ordens de pagamento.

Nesse esquema, as ordens de pa-
gamento eram emitidas de maneira 
incorreta, e caíam diretamente na 
conta de um terceiro denunciado, 
identificado como Winkler Ferreira 
Gouveia, cunhado de Saint Clair, que 
as transferia para a sua conta corren-
te, de onde eram, posteriormente, di-
vididas entre os membros do grupo.

As investigações mostram, ainda, 
que Saint Clair nomeou servidores 
que não apareciam para trabalhar. 
É o caso de uma mulher identifica-
da como Elaine de Oliveira. Outros, 
como Elieser Correa de Oliveira, Mar-
celo França, Carlos Henrique Siquei-
ra e Thiago Rodrigues, se omitiam se 
omitiam propositalmente em relação 
às ações criminosas, apontam os de-
talhes da Ação Criminal.

As investigações mostram que 
o grupo atua de forma organizada, 
com sistema de poder hierarquiza-
do. Os funcionários citados deve-
riam cumprir ordens irregulares e 
permitir que os atos criminosos cir-
culassem pelos seus setores admi-
nistrativos da Câmara sem qualquer 
supervisão ou controle. Em troca, 
segundo o Ministério Público, eles 
permaneceriam em seus cargos, re-
cebendo seus salários, muitas vezes 
sem trabalhar ou sem possuir qua-
lificação profissional para exercer a 
função que ocupavam.

O MP citou, ainda, um caso espe-
cífico em que Sancler e os outros de-
nunciados, entre fevereiro e março 
de 2021, embolsaram irregularmente 
R$ 5.477 dos cofres públicos, valor 
correspondente a dois meses de salá-
rio de um assessor jurídico.

Policiais da Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC) 
abriram um inquérito para 
apurar a morte do sargento 
da Marinha Bruno Cesar 
Gomes Pina, de 40 anos, a fa-
cadas, na noite desta quarta-
-feira, dia 1º, na casa dele, em 
Maria da Graça, na Zona Nor-
te do Rio. A principal linha de 
investigação da especializada 
é que o militar tenha sido ví-
tima de um latrocínio (roubo 
seguido de morte).

De acordo com a Polícia 
Militar, Bruno teria sido 
imobilizado por dois homens 
após sair de um bar na região. 
O sargento teria ainda sido 
agredido com chutes e com 
um mata-leão. Os crimino-
sos teriam o arrastado para 
dentro de seu apartamento e 
lá dentro o esfaquearam.

O corpo do militar foi 
encaminhado ao Instituto 
Médico-Legal (IML) e de lá 
será enviado a Recife, onde 
ele nasceu.

é encontrado
morto a facadas
em casa, na 
Zona Norte 
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Militar da Marinha 

Saint Clair Esperança Passos, conhecido como Sancler Nini-Saint Clair Esperança Passos, conhecido como Sancler Nini-
nho, é apontado como líder de uma quadrilha responsável nho, é apontado como líder de uma quadrilha responsável 
por crimes que envolvem desvio de dinheiro público em por crimes que envolvem desvio de dinheiro público em 
Mesquita, na Baixada Fluminense Foto: ReproduçãoMesquita, na Baixada Fluminense Foto: Reprodução
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INVESTIGAÇÃOPF prende mulher de braço-direito do Faraó 

dos bitcoins, em mansão na Zona Oeste do Rio

Marcia Pinto dos Anjos, de 48 anos foi presa preven-
tivamente na tarde desta terça-feira (31), na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio, pela Polícia Federal (PF). A 
ação ocorreu em cumprimento a um mandado expe-
dido pela 2ª turma especializada do Tribunal Regional 
Federal da 2ª Região. A mulher é investigada na Opera-
ção Kryptos, deflagrada em agosto de 2021, acusada de 
fazer parte da organização criminosa responsável por 

fraudes bilionárias envolvendo criptomoedas.
Segundo informações da PF, a prisão foi realizada 

na residência de Márcia, no bairro da Barra da Tiju-
ca, por policiais federais do Núcleo de Capturas da 
PF/RJ (NUCAP). A mulher já cumpria prisão domi-
ciliar, mas o benefício foi revogado por meio da de-
cisão judicial cumprida nesta terça (31). De acordo 
com o documento, a prisão domiciliar seria ineficaz 

Três presos da Penitenciária Gabriel 
Ferreira Castilho (Bangu 3b) foram iso-
lados depois de terem sido flagrados 
com aparelhos de telefone celular. A 
apreensão foi feita por policiais penais 
da Secretaria de Estado de Adminis-
tração Penitenciária (SEAP), na quar-
ta-feira. De acordo com os agentes, 
eles fazem parte da cúpula de uma das 
maiores facções criminosas do Rio.

Preso em 2014, Carlos Fagner de 
Souza Pinto, o Papagaio, é também 
considerado um dos maiores trafican-
tes de drogas da Baixada Fluminense. 
Já Edilson Lourenço de Azevedo, o 
Caroço de Manguinhos, e Vinícius de 
Lima Pereira, o Chvevette, atuavam à 
frente do tráfico de drogas nas comu-
nidades de Manguinhos e Mangueira.

Eles foram flagrados com os apa-
relhos durante uma ação desencade-
ada pela subsecretaria de Inteligên-
cia da SEAP e pela subsecretaria de 
Gestão Operacional para combater 

Depois da Polícia Militar anunciar 
que vai acautelar armas e munição 
para dez mil policiais da reserva re-
munerada, outra força de segurança 
pode seguir o mesmo caminho. Nesta 
quinta-feira, o Sindicato dos Policiais 
Civis do Rio de Janeiro (Sindpol-RJ) 
anunciou que entrará com uma peti-
ção junto ao governo estadual e à Se-
cretaria de Polícia Civil, pedindo que o 
mesmo benefício seja estendido para 
agentes aposentados da corporação.

De acordo com Luiz Cláudio 
Cunha, vice-presidente do Sinpol-RJ, 
existem cerca dez mil policiais civis 
aposentados. Segundo Luiz Cunha, 
há uma lei aprovada, de 2021, que 
permite apenas a opção de compra do 
armamento da corporação pelos ati-
vos e inativos, mas que mesmo assim, 
não estaria vigorando por não ter sido 
ainda regulamentada.

— A lei não foi regulamentada. En-
tão, só resta atualmente a opção de 
comprar arma de forma particular. 
Nosso jurídico vai entrar com uma 
petição pedindo ao governador e ao 
secretário de Polícia Civil a extensão 
do mesmo benefício concedido aos 
PMs da reserva. Ou seja, que policiais 
civis que tenham a mesma condição 
de aposentados também recebam ar-
mas acauteladas e munição. O policial 
quando se aposenta não apaga a his-
tória dele. Os perigos inerentes de ser 
policial continuam presentes — disse 
o vice-presidente do Sindpol.

Presa em casa, 
a empresária 
Márcia Pinto 
dos Anjos é es-
posa de Tunay 
Pereira Lima, 
braço-direito 
de Glaidson 
Acácio dos 
Santos Foto: 
Reprodução

Presos são flagrados com telefones 
celular em presídio de Bangu

Sindicato de Policiais Civis pede 
que agentes aposentados também 
recebam armas acauteladas
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tendo em vista que “os contatos entre os in-
vestigados, na maioria das vezes, ocorria por 
meio virtual” e que “mais da metade dos réus 
evadiram-se do território nacional momen-
tos antes da deflagração da Operação”.

A decisão aponta ainda outros motivos para 
que Márcia retornasse ao regime prisional, como 
o “alto poderio financeiro da organização crimi-
nosa” e o grande parte do produto do crime ainda 
se encontrar na posse de seus membros. Além 
disso, o documento pontua que há indícios de 
plano de fuga antes da deflagração da Operação 
Kryptos e a existência do envolvimento de inú-
meras pessoas ainda não denunciadas.

A empresária foi encaminhada ao sistema 
prisional do estado, onde permanecerá à dis-
posição da justiça federal. De acordo com fon-
tes da Secretaria de Administração Penitenci-
ária (Seap), ela deu entrada nesta quinta-feira 
(2) no Instituto Penal Oscar Stevenson, em 
Benfica, na Zona Norte do Rio.

Márcia Pinto dos Anjos é esposa de Tunay Pe-
reira Lima, braço-direito de Glaidson Acácio dos 
Santos, conhecido como o “Faraó dos bitcoins”. 
Ela é dona de uma empresa que, segundo a Polí-
cia Federal, também fazia parte da teia montada 
por Glaidson para movimentar o lucro obtido 
com o esquema criminoso. A partir de 2019, ela 
"apresentou uma variação brusca de padrão de 
vida", ainda conforme consta no relatório da in-
vestigação. "Tal evolução patrimonial repentina 
se refletiu, de maneira proporcional, na aqui-
sição desenfreada de bens de luxo pelo casal", 
prossegue o texto.

a comunicação entre os presos e os 
comparsas em liberdade.

A ação foi desencadeada pela Sub-
secretaria de Inteligência da SEAP 
– Ssispen e pela Subsecretaria de Ges-
tão Operacional, que vêm deflagrando 
operações para coibir comunicações 
de lideranças de organizações crimino-
sas com comparsas em liberdade.
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ESCOLA MUNICIPAL DE PROMOVE 
ENCONTRO COM DJ ZULLU

Os alunos da Escola Municipal 
Dulce Trindade Braga tiveram 
nesta quinta-feira (02) um dia le-
tivo diferente, com a presença do 
DJ Zullu. Por meio de uma parce-
ria entre a Secretaria Estadual de 
Cultura e Economia Criativa e a 
Secretaria Municipal de Educa-
ção de Duque de Caxias, o artista 
pode mostrar sua arte e dialogar 
com os estudantes, através do 
Projeto Zulluzada.

Para a secretária municipal de 
Educação, profª Roseli Duarte, a 
parceria firmada com o Gover-
no do Estado tem o objetivo de 
mostrar às crianças e aos adoles-
centes que um jovem nascido e 
criado no bairro onde eles estu-
dam pode ter inúmeras possibi-
lidades no mercado de trabalho. 
“A escola tem que se reinventar 
e entender o que os alunos estão 
ouvindo e lendo. Estamos viven-
do novos tempos e trazer um 
artista morador do município es-
timula a criatividade e a vontade 
de estudar cada vez mais”, decla-
rou a gestora da pasta.

De acordo com a diretora da 
E.M Dulce Trindade Braga, pro-
fª Kátia Santiago, a troca de sa-
beres é muito importante para 
o crescimento educacional. “O 
Dj Zullu é nascido e criado no 
bairro jardim Anhangá e é mui-

CMNI REALIZA 
AUDIÊNCIA
DA SAÚDE 

Durante esta manhã do dia 
02/06), a Comissão de Saúde 
da Câmara Municipal de Nova 
Iguaçu, presidida pelo verea-
dor Dr. Marcio Guerreiro, rece-
beu os membros da Secretaria 
de Saúde para apresentação do 
Relatório de Gestão relativo ao 
1° Quadrimestre de 2022. Uma 
informação muito positiva foi 
divulgada: o Hospital Geral 
de Nova Iguaçu receberá do 
governo do Estado um aporte 
de R$ 276 milhões. O Decreto 
do repasse já publicado em 
Diário Oficial e o valor será 
utilizado em custeio e manu-
tenção do hospital.

Entre os temas apresentados 
na audiência, destacamos:

•As primeiras causas de in-
ternação, como é normal, são a 
gravidez, o parto e o puertério.

•As doenças do aparelho di-
gestivo ficaram em quarto lu-
gar no número de internações. 
Isto porque houve um au-
mento de gastroenterite viral, 
principalmente em crianças.

•O número de óbitos se 
manteve o mesmo em rela-
ção a  2021.

•Não houve um aumento 
expressivo de casos de covid. 

•A vacinação contra a covid 
continua avançando, sendo 
que até agora 1,5 milhão  de 
adultos e 58 mil crianças foram 
vacinados.

•Além da covid, os núme-
ros de casos de dengue e zica 
estão sendo monitorados. 

•O total percentual aplicado 
na Saúde  no 1° quadrimestre 
de 2022 foi de 16,96%, acima 
do mínimo definido na Lei, 
que é de 15%.
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NOVA IGUAÇU
DUQUE DE CAXIAS
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to importante para as nossas 
crianças perceberem que 
existem diversas possibili-
dades e caminhos para tri-
lhar, como o da arte. Ele é 
um exemplo e os alunos o 
admiram pelo trabalho de-
senvolvido”, disse Santiago.

Na quadra da escola, DJ 
Zullu dialogou com os alunos 
e mostrou desenvoltura na 
apresentação artística. Com 
uma performance empolgan-
te, o produtor, compositor e 
cantor foi ovacionado pela pla-
teia que cantou junto sucessos 

que viralizaram na internet. “O 
projeto Zulluzada visa levar 
aos alunos de escolas públicas 
um pouco da minha experiên-
cia e também promover uma 
conversa sincera sobre acredi-
tar em um futuro promissor”, 
contou o artista.

o artista pode 
mostrar sua 
arte e dialogar 
com os estu-
dantes, atra-
vés do Projeto 
Zulluzada

Na quadra 
da escola, DJ 
Zullu dialogou 
com os alunos 
e mostrou de-
senvoltura na 
apresentação 
artística
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Passadas quase duas semanas e três 
vitória seguidas do Flamengo, o goleiro 
Diego Alves está totalmente recupera-
do e à disposição da comissão técnica 
após ficar fora de ação por causa de uma 
pubalgia, que motivou uma guerra de 
narrativas sobre seu retorno.

Mas a ferida que o técnico Paulo 
Sousa e a diretoria tentaram fechar 
com uma entrevista coletiva após o 
jogo com o Goiás, no dia 21 de maio, 
não tornou mais leve o ambiente entre 
o técnico e o veterano. Mesmo integra-
do ao grupo e treinando normalmente, 
o camisa 1 segue fora dos planos. Só 
deve ser utilizado em caso de lesão de 
Hugo, hoje titular, uma vez que Santos 
ainda levará uns dias para estar recupe-
rado de uma grave contusão muscular.
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Abel Braga recebeu nesta quinta-feira uma 
homenagem do Fluminense, clube que de-
fendeu como jogador e treinador. O veterano 
agora dá nome a um dos campos do Centro de 
Treinamento do time, localizado na zona oes-
te do Rio de Janeiro.

O campo dois do complexo foi batizado em 
homenagem ao ex-treinador. Nas redes sociais 
oficiais do clube foi divulgado o vídeo do mo-
mento em que a placa com o nome de Abel foi 
revelada. A homenagem foi liderada pelo pre-
sidente do Fluminense, Mário Bittencourt.

"Abel Braga agora é o nome do campo 2 do 
CT Carlos Castilho! Que honra, ídolo! Você me-
rece!", diz a publicação.

Abel encerrou recentemente sua décima 
passagem como técnico do Fluminense. Ele 
pediu demissão em abril, após vencer o Cam-
peonato Carioca com o clube.

"Abel é o treinador mais vitorioso da 
história do clube e um exemplo para to-
dos nós. Sua generosidade e amor ao Flu-
minense jamais serão esquecidos", escre-
veu ao comunicar sua saída.

Abel Braga é homenageado pelo 
Fluminense e dá nome a campo do CT

ABEL BRAGA TERÁ DE ADMINISTRAR CANSAÇO DOS JOGADORES DO FLUMINENSE FOTO: FOTO MAILSON SANTANA

Diego Alves se recupera 
no Flamengo, mas 
ambiente com Paulo 
Sousa continua pesado
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Futebol

dois jogadores do Flamengo, 
diz imprensa turca

Jorge Jesus deseja tirar

ontratado pelo 
Fenerbahçe, da 
Turquia, Jorge 
Jesus já iniciou 
os trabalhos de 
montagem do 
elenco para 
a temporada 
2 0 2 2 / 2 0 2 3 . 
Entre os joga-

dores que o Mister gostaria de ter no 
elenco, dois são velhos conhecidos 
do português e muito importantes na 
sua passagem vitoriosa pelo rubro-
-negro: o volante Willian Arão e o ata-
cante Bruno Henrique. A informação 
é do site turco "Milliyet".

Tirar a dupla do Flamengo, en-
tretanto, não será nada fácil. Os 
contratos de ambos terminam no 
fim de 2023, e a multas rescisórias 
estão na casa dos 35 milhões de 
euros ((R$ 180 milhões na cotação 
atual) para Bruno Henrique e 29 
milhões de euros ((R$ 149 milhões 
na cotação atual) para Willian Arão.

Outros jogadores, segundo o 
portal turco, também são nomes 
pedidos por Jorge Jesus. O líbio 
Al-Musrati (meia do Sporting Bra-
ga, de Portugal), William Carvalho 
(meia português do Bétis, da Es-
panha) e o argelino Islam Slimani 
(atacante do Sporting, de Portugal).
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